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「入りて学び 出でて奉仕せよ」
Enter to Learn, Go Forth to Serve

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

米山奨学生　翁　欣羽

　翁 欣羽（おう きんう）と申します。今
年からロータリ米山記念奨学生になり、幸
いです。感謝を申し上げます。
　私は中国の福建省出身で、2015年に四
川美術学院を卒業し、日本に留学しにきま
した。学部2年次から日本語を独学し始め、
また東京の日本語学校で1年半くらい勉

強していました。2017年に金沢美術工芸大学の漆・木工コースに進
学し、現在博士課程に在籍しています。
　福建というところは山に囲まれる地域です。特に実家は福建省の
北に所在し、武夷山というところはユネスコ自然遺産となっていま
す。そちらのお茶はとても有名で、ほかには竹の子と栗などの名産
があります。そして福州市は輪島のように、漆と深く関わっている産
地です。私は高校生の時に福州の予備校で初めて漆の言葉だけを
知るようになりました。ご縁かもしれません、その時から漆のこと
が気になっていて、大学の工芸科に進学しようと決めました。
　四川美術学院は南西の方の重慶市にあります。重慶というところ
は近年中には各地からの旅行者が重慶に魅了されています。何が面
白いかというと、一番有名なのは火鍋です。日本でも火鍋はよく知
られていると思いますが、「火鍋は四川」と常に言われます。実は歴
史上に、もともとは四川の一部である重慶から火鍋の食べ方が始
まったそうです。長江に仕事をしていた漁師たちは捕らえた魚など、
いろんな食材を鍋に入れて一緒に煮て食べるのは、火鍋の起源だと
言われました。ネット上に調べれば出てくると思いますが、四川美術
学院はとてもユニークなところです。建築物が自然環境のなかに点
在し、学校なのに森林公園のように見えるのです。
　私はそこを卒業してすぐ日本に来ました。私は中学時代から日本
の推理小説を愛読してきて、日本語版の小説を読めるように、また
日本で漆を勉強しようということをずっと考えていたので、日本語
を頑張って勉強してきました。東京にいる2年間、偶然に建築科の友
たちとたくさん付き合いました、その人たちの先生は近代漆の名匠
六角紫水のお孫さんである六角鬼丈です。不思議なことだなあと
思って、そしてその人たちと一緒に金沢に旅行にきた時に、また偶然
に山村慎哉先生と出会いました。
　こういう流れで私は美大の漆に今まで勉強してきました。今は学位
を取る為に毎日論文と作品両方を頑張って進んでいます。6月16～20
日の5日間、中村記念館付属旧中村邸にて個展を開催いたしました。
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クラブ奉仕委員長
井上　英一郎

　本年度クラブ奉仕委員長を仰せ
つかりました。井上英一郎です。
　この1年、コロナ禍のため出張や
会合がことごとく中止になりました。
我々のクラブも同様に例会も暫く
休会が続いたりしましたし、毎月の

親睦委員会も殆ど開催ができませんでした。そのため会
員相互のコミュニケーションがあまり取れなかったとい
うことが一番残念でありました。「人間は社会的動物であ
る」と言われますが、その根底となる信頼関係の基本はコ
ミュニケーションであるという当たり前のことにあらため
て気付かされたように思います。ここに来て今ワクチン接
種もかなりスピードアップしており漸くアフターコロナが
視野に入ってきました。これから会員の相互理解を深め
る機会を取り戻し、コミュニケーション不足、情報不足を
解消していければ幸いです。
　さて本年度、山本会長が掲げるスローガンは『入りて学
び 出でて奉仕せよ』でありますが私なりに考えてみます
と、例会や親睦委員会などを通じて会員同士が楽しみな
がらお互いのことをもっと知り、さらには良い影響を及ぼ
し合い、高め合うことに喜びを感じながら、自然と奉仕に
繋がる、そうした好循環を産み出せればと思います。
　お世話を頂く各担当委員長をご紹介させて頂きますと、
職業分類・会員選考委員会には別川稔委員長、会員増強
委員会には山岸敬広委員長、ロータリー情報委員会には
厚見正充委員長、親睦委員会には中村和哉委員長、出席・
ニコニコ委員会には蟹瀬克委員長、プログラム委員会に
は岩本秀成委員長、会報・広報・雑誌委員会には池田佳子
委員長と素晴らしい方々であり、全体として多様性があり
バランスの取れた人選をありがとうございます。皆様と共
に「クラブ運営のさらなる質の向上」を目指し、益々魅力
ある金沢東ロータリークラブになるようお手伝いさせて
頂きます。どうぞ一年間よろしくお願い申し上げます。
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新任挨拶
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こんにちは　米山奨学生です！



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから 奉仕しよう みんなの

人生を豊かにするために

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

渡辺…本年度のSAA委員長を務めさせていただきます。安心して参加できる
楽しい例会を心がけて参ります。安全運航を祈念してニコニコとです。

中田…山本晴一新会長ご就任おめでとうございます。紙谷一成新幹事と一緒
に1年間頑張ってください。

不室…新年度を迎え、山本丸の船出を祝福します。山本さん、紙谷さん、1年間
よろしくお願いします。

高桑秀治…山本会長、紙谷幹事のスタートを祝して。
厚見…いよいよ山本年度の始まり始まり～1年間会長を先頭に楽しみましょう。
岩木…山本会長、紙谷幹事のこれから1年間、舵取りがうまくいきますよう心よ

りお祈り申し上げております。また、お2人の益々のご活躍とご発展を
重ねて祈念申し上げております。

厚見…前小池田会長・大島幹事、コロナ禍の中の頑張り、ありがとうございました。
大島淳光…お誕生日のお祝をいただきました。ありがとうございます。益々精

進いたします。
中村…誕生日のお祝をいただき、ありがとうございました。明日6日で62歳に

なります。年々時間の経つのが早くなっていますが、充実した1年にした
いと思います。引き続きよろしくお願いします。

藤弥…誕生日のお祝をいただき、ありがとうございます。22日で48歳になり
ます。これからも元気にニコニコと‼

気谷…お誕生日祝を頂戴しました。ありがとうございます。
寺村…誕生日のお祝をいただきました。ありがとうございます。人生100年時代の

ちょうど折り返し地点、感謝の気持ちを忘れずに、明るく元気に前向きに。
外山…お誕生日のお祝ありがとうございました！47歳になります。自分のでき

ることをコツコツ真面目に取り組んでいきたいです。
三平…皆出席顕彰と誕生日のお祝をいただき、ありがとうございます。コロナ

禍ですっかり引き籠る生活で、なかなか出席できなかったのに心苦しい
です。ワクチン接種も進み、早く平常が戻りますように。今後共よろしく
お願い申し上げます。

白井…結婚記念日のお祝をいただき、ありがとうございます。
　合計　88,000円　

❖  7 月 5 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
  6月21日  60 ／ 97　ホームクラブ　61.86％
  4月26日  ―／99　補正出席率　　―％
　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員3名）

〈 例会メニュー 〉
7/12 〈中華〉大蒜を効かせて食欲増進＆免疫力UP⤴
7/19 〈洋食〉「夏バテ防止」夏を乗り切る スタミナ弁当
7/26 〈中華〉ストレス解消 四川中華で新陳代謝！

◆新旧理事役員会
日　時：7月12日(月)　11：00～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ18F

◆インターアクト委員長会議
日　時：7月17日（土）　10：40～ 12：00（Zoom参加）
出席予定者：為廣

◆第2610地区米山記念奨学会学友会第16回定期総会、卓話会
日　時：7月22日（木）　13：30～ 15：30（Zoom参加）
出席予定者：鍋谷

◆会員拡大・増強委員長会議
日　時：7月24日（土）　14：00～ 16：00
場　所：石川県地場産業振興センター本館「第5研修室」
出席予定者：山岸

◆親睦委員会
日　時：7月28日（水）　18：30～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ18F
会　費：10,000円
　　※親睦委員のみのご案内です

◆ロータリ－・リーダーシップ研究会（RLI）
日　時：8月1日（日）　9：30～ 16：30（Zoom参加）
会　費：1,000円（クラブ負担）
出席予定者：松本浩平、藤弥

❖  7 月 12 日（月）例会 ❖

■ソング
“我等の生業”
“R-O-T-A-R-Y”

■本日の卓話
  7月12日   臨時総会（決算・予算・奨学財団）
    5大奉仕委員長新任挨拶

■例会卓話予定
  7月19日   ANAホリデイ・イン金沢スカイ総支配人
    柴

しば

山
やま

  彰
あきら

氏（金沢東RC）
    「行動経済学から見るお客様の心理」
  7月26日   エステック不動産投資顧問㈱代表取締役社長
    武

たけ

部
べ

  勝
まさる

氏（金沢香林坊RC）
    「未定」

■ おめでとう（敬称略）
◎7月お誕生日祝
中村　和哉　7.  6  小池田　均　7.10  外山　正修　7.13
大島　淳光　7.19  藤弥　昌宏　7.22  気谷　源嗣　7.25
北　総一朗　7.26  寺村　篤毅　7.31

◎7月ご結婚記念日祝
白井　晃仁　7.  4  松本　　明　7.  7  柴山　　彰　7.  7

■ ニコニコBox（敬称略）
髙口…本日入会させていただきました。皆様とお会いすることができ、大変う

れしく思います。ご承認賜り誠にありがとうございます。今後どうぞよ
ろしくお願い申し上げます。

吉岡…本日入会させていただきます吉岡東吾と申します。これからロータリア
ンとして頑張りますので、よろしくお願いいたします。

竹松…髙口格さんの推薦人を徳野さんとともに務めさせていただきました。
金沢東ロータリークラブへようこそ。皆さん、髙口さんをどうぞよろし
くお願いいたします。

髙桑幸一…吉岡東吾さん、新会員としてご入会おめでとうございます。益々の
ご活躍をお祈り申し上げます‼また、山本会長、紙谷幹事、1年間舵取り
よろしくお願いします。益々のご活躍をお祈りしています‼

小池田康秀…新会員の髙口格さんと吉岡東吾さんのご入会を心より歓迎しま
す。今日から新年度に入ります。山本会長、紙谷幹事のもと、心機一転、
楽しく有意義な1年になることを期待します。

山本…★米大リーグにおいて、日本人の大谷選手が31号ホームランを打ち、両
リーグトップの記録を出しました！素晴らしい＆明るいニュースですね。
ニコニコです。★新しい仲間が2名増えました。髙口さん、吉岡さん、よ
うこそ金沢東RCへお越しいただきました。一緒にロータリーライフを
楽しみましょう！

紙谷…髙口さん、吉岡さん、入会おめでとうございます。また本日より新年度
スタートです。よろしくお願いいたします。

井上…今年度クラブ奉仕委員長を仰せつかりました井上です。会員相互の親
睦を図り、楽しく有意義な例会で山本年度を盛り上げていきたいと思
います。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

池田…本年度広報委員長を務めさせていただきます。撮影のご協力よろしく
お願いします。

中村…今年度親睦委員長を拝命した中村です。コロナ禍ではありますが、工夫
をしながら頑張っていきますので、ご参加・ご協力よろしくお願いいた
します。


